







Préambule

Noël, mot devenu synonyme de fête, célébrations multiples, cadeaux, décorations chatoyantes et lumineuses, festins. C'est aussi une fête religieuse dont on oublie de plus en plus le sens. Et pourtant... sans christianisme, pas de Noël!

Objectif

Célébrer Noel, c'est célébrer la naissance du Christ. Cela inaugure un nouvel art de vivre ensemble, celui de l'amour et de la paix.

Echange

- Qu'entendez-vous par Noël?
- Comment pouvez partager la joie de la venue de Jésus autour de vous ?
- Quel sens donnez-vous à cette fête?







 $Luc\,2,1\,\grave{a}\,14$ Observer un temps de silence après la lecture Partage \grave{a} partir de la Parole.

Ce qu'il faut savoir

Noël, c'est la célébration de la naissance de Jésus. Par amour pour l'humanité, il est venu pour changer la face du monde.

L'arrivée du Messie, signe de paix, annonce que « cette paix » a lieu encore « Aujourd'hui » dans nos vies. C'est ce qui nous permet de fêter sa présence sur la terre.

« Paix sur la terre aux hommes qu'il aime »!

La paix de Dieu est sans limite. Mais elle ne se fera pas sans nous. C'est à nous, comme aux bergers, de porter la bonne nouvelle dans le monde. Nous sommes libres de répondre à l'appel de Dieu

Jésus se laisse toujours chercher par Tous, hommes, femmes et enfants de tous pays, de toutes nations et de tout temps.

Reconnaissant alors les signes de sa présence, nous nous mettons en route ensemble vers ce nouvel art de vivre : AMOUR et PAIX...









A retenir

Avec le Credo de Nicée-Constantinople, nous répondons en confessant : « Pour nous les hommes et pour notre salut, Il descendit du ciel ; par l'Esprit Saint, Il a pris chair de la Vierge Marie et s'est fait homme. » Le Verbe s'est fait chair pour nous sauver en nous réconciliant avec Dieu : (1 Jn 4, 10).

(1 Jn 4, 14) - (1 Jn 3, 5) pour que nous connaissions ainsi l'amour de Dieu (1 Jn 4, 9)



Temps de prière

Aujourd'hui, dans la foi, avec d'autres, je peux lire des paroles de la Bible qui m'aident à mieux connaître Jésus.



Activité

J'offre une belle carte avec mes mots à une personne en situation de pauvreté ou une personne isolée qui ne vivra pas la joie de Noël



